

# *Le Venezuela dénonce la vente illégale de Citgo Petroleum aux États-Unis*

---



Caracas, 25 mai (RHC)- Le gouvernement vénézuélien a dénoncé la vente de la filiale Citgo Petroleum aux États-Unis suite à une décision judiciaire du tribunal du district de Delaware.

Un communiqué officiel de l'exécutif, diffusé par le ministre des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, relève qu'un tel verdict met en évidence un plan de l'administration de Donald Trump pour confisquer les actifs appartenant à l'état et les entreprises Petroleos de Venezuela, PDVSA, avec la complicité de l'opposant Juan Guaidó.

Le diplomate a qualifié ces actions d'acte de piraterie moderne à travers un procès qui manque de légitimité.

Jorge Arreaza signale que le texte de dénonciation met bien au clair que derrière ces faits se cache une représentation frauduleuse de la droite vénézuélienne et de PDVSA, qui n'est pas seulement illégale mais qui a agi aussi au détriment de l'intérêt national en faveur des intentions interventionnistes.

Le document alerte la communauté internationale sur le fait qu'elle devrait être très attentive à ce cas, car il est illustratif des actions que les États-Unis sont disposés à entreprendre y compris contre l'ordre

juridique international et interne, pour faire valoir les intérêts sur les investissements étrangers stratégiques.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/223715-le-venezuela-denonce-la-vente-illegale-de-citgo-petroleum-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**